



Culture de cannabis decouverte par la police

Par **Tartuf**, le **04/07/2009** à **22:55**

Bonjour,

Suite à une tentative de suicide, la police est intervenue chez moi et y a trouvé une culture de cannabis, soit environs une quinzaine de pieds en début de floraison.

Je ne serais être plus précis car j'ai un peu perdu la mémoire de tout cela du fait du coma ...

Je pense que les autorités ne vont pas laissé passer cela et qu'ils vont me convoquer d'ici peu de temps.

Maintenant que je suis sorti de l'hôpital, je souhaiterais que tout cela soit réglé et j'envisage de me rendre au commissariat de police qui a découvert les plants afin de me mettre a la disposition de la justice.

Cette culture était pour ma consommation personnelle et l'état de mon compte bancaire ainsi que mon train de vie peu prouvé que je ne faisais aucun trafic.

Est-ce une bonne idée et sachant que la culture de drogue est assimilable à du trafic, qu'est-ce que je risque de prendre pour ces faits ?